

Les policiers burundais quittent la Centrafrique

BBC Afrique, 1 août 2016 Les autorités burundaises ont annoncé lundi le retrait de tout son contingent de policiers déployés en Centrafrique. Près de 126 policiers sont arrivés à Bujumbura à bord d'un vol d'Ethiopien Airlines (photo). Un autre groupe de 280 policiers qui venaient de passer une année et dix mois à Bangui sont attendus dans la soirée à Bujumbura.

Seulement 10 policiers vont rester en Centrafrique pour assurer la garde des équipements lourds. Le porte-parole de la police burundaise Pierre Nkurukiye a indiqué qu'ils ont bien rempli leur mission auprès de la population centrafricaine. En juin, l'ONU avait annoncé qu'elle ne renouvellera pas le mandat des policiers burundais accusés d'exactions commises au Burundi avant leur déploiement.